



FS GeoRes – Wüllnerstraße 2 – 52062 Aachen

An die Studierenden der Fachschaft 5/3

Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 31.10.2019

- FS-Rat: Ricarda Runte, Linus Faymonville*, Frederik Klumpen, Alexander von Schéele, Till Wenzel, Jan David Wagner“, Alexander Hoffmann*, Myles Bernhardt, Florian Thiex,
- Gäste: Lina Gotzen, Nicole Schindel, Elias Khashfe, Philipp von Gronau
* entschuldigt fehlend, ** unentschuldigt fehlend, " Protokoll
- Schaf-Fact [Im Winter verfallen viele Schafe in eine mäählanolische Stimmung]

Top 1: Rundlauf

- Vorsitz: Schwede: -
Ricarda: -
- Kasse: Frederik: - Kassenprüfung
Myles: - Kassenprüfung
- HoPo: (Till): -
- ErstiRef: Jan: -
- IT-Ref: Alex: -
- KMPR: Linus: -
- KMPR2: Florian: -

	Zuständig / bis
TOP 2: Umräumen	
<ul style="list-style-type: none"> Wir haben neue Stühle! Auf einer Skala von 11 bis 27 kommen sie einer 25 sehr nahe, reicht dann aber doch nur für ne 24 Sperrmüll wurde endlich entsorgt, tatsächlich sogar von der Hochschule Studibus wurde allerdings schon angemietet, muss nun bezahlt werden 	
TOP 3: STC Kasse	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> Für die Geräte die von der GSSPE für die STC ausgeliehen werden 	

<ul style="list-style-type: none"> wird eine Kautions in Höhe von 720 € verlangt Allerdings gab es noch keine weitere Rücksprache mit dem GSSPE 	
TOP 4: Babsi	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> Plakat ist quasi fertig <ul style="list-style-type: none"> Mails mit den fertigen Plakaten an die Institute Plakate werden nächste Woche gedruckt und aufgehangen Ab Montag, dem 4.11, wird in der Fachschaft die Deko vorbereitet Schichtplan wird die Tage rumgeschickt – wer eine Schicht übernimmt bekommt freien Eintritt 	
TOP 5: Weihnachtsfeier	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> SPE hat sich gemeldet, Termin ist der 17.12 Zum Glühweintreff gibt nichts neues Weihnachtsgrüße: <ul style="list-style-type: none"> Wir werden kreativ um den anderen Fachschaften eine frohe Weihnacht zu wünschen 	
TOP 6: Bewerbung der Studiengänge	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> Bericht folgt (siehe 5er Kexe) 	
TOP 7 Film-/Diskussionabend	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> Keine Rückmeldung von Prof Walter bezüglich einer Exkursion (bezogen auf den Filmabend) Weitere Planung des Diskussionsabend wird auf November verschoben – Rückmeldung der Mitglieder der Arbeitsgruppe wäre trotzdem schön Masterexkursion zum Steinbruch – nix neues – Knasit soll sich drum kümmern 	
TOP 8: Erstsemesterwochenende	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> Es haben immer noch nicht alle Erstis bezahlt <ul style="list-style-type: none"> Letzter Reminder an die Erstis Die anderen *zusätzlichen* Plätze wurden vergeben Dispo steht Einkaufsliste wurde umgeschrieben <ul style="list-style-type: none"> Fleisch muss noch vorbestellt werden Etwas mehr Radler als die letzten Jahre!! 	
TOP 9: Sensibilisierung & Gleichstellung	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> Gleichstellungsbüro hat sich noch nicht gemeldet. Ricarda wird mit Sören reden 	
TOP 10: Kexe	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> 5er Kexe <ul style="list-style-type: none"> Einnahmen der High Five wurden ausgeteilt Nachbesprechung zum Bewerbungsgespräch der Studiengänge ESA-Kekse: <ul style="list-style-type: none"> Feedback an das ESA-Orga-Team 	
TOP 11: Stammtisch mit den Profs	Zuständig / bis

<ul style="list-style-type: none"> • Immer einzelne Institute, nicht alle auf einmal – aber auch Dozenten und Doktoranten einladen • Tische in Kneipe/Bar reservieren (Kukuksnest/Galilei) • Mit Anmeldung?! • Professoren werden angesprochen um ihre Meinung einzuholen • Wie häufig soll der Stammtisch stattfinden? <p>In 2 Woche wird weiter drüber diskutiert nachdem Feedback eingeholt werden</p>	
TOP 12: Bufata	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> • Abfahrt ist um 10:18 am Aachener Hauptbahnhof – Fahrtzeit 5:24 <ul style="list-style-type: none"> ◦ Treffen um 10:00 am Hauptbahnhof • Bier wird von Richard mitgenommen • Rückfahrt um 10:20 oder 10:44 – wird spontan entschieden • Wollen wir eine Bufata veranstalten? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Lieber im Sommersemester als im Wintersemester ◦ Meinungsbild eher gespalten ◦ Diskussion wird auf die Zugfahrt nach Heidelberg fortgesetzt 	
TOP 13: Änderung der Fachschaftsordnung	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> • Noch keine Rückmeldung • Auf VV kann nur ein Vorbehaltsbeschluss einholen (können keine General-Genehmigung beschließen lassen) 	
TOP 14: VV	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> • Brötchen sind bestellt (70 Stück; Abholung um 8:30 von Frederik) • 5 neues Tops <ul style="list-style-type: none"> ◦ IGSC 2020 ◦ SEG ◦ Neuwahl der AGW Master PA Vertreter ◦ • Till bereitet VV Protokoll vor und schreibt den Gremienvertretern • Ricarda und Alex bereiten die Präsentation vor 	
TOP 15: Getränkepreise	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> • Softdrinks sind im Einkauf teurer als im Verkauf • Preis der Softdrinks wird auf voraussichtlich 1 Euro erhöht 	
TOP 16: Website	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> • Ist wieder online! (Noch funktioniert allerdings nicht alles) 	
TOP 17: Der Fall T&A:	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> • Rücktritt von Tanja muss öffentlich gemacht werden <ul style="list-style-type: none"> ◦ Rücktritt offiziell am 1.11 ◦ Somit wird Till als nächstes nachrücke • Anja tritt als Kassenprüferin zurück <ul style="list-style-type: none"> ◦ Rücktritt offiziell am 1.11 	
TOP 18: Ausleihen der Dinosaurier	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> • Kathrin Heinzmann leiht sich unsere Dinosaurier-Kostüme aus für die Wissenschaftsnacht 	

